
Protokoll FG-Sitzung 30.10.2009 
Anwesend: Isa, Michael, Andreas, Tobi, Carole, Raphael, Anna 
 
 
1) Filmabend: 
Am 4.11.09 findet der nächste Filmabend statt. Wir zeigen das Kapital bzw. Ausschnitte dar-
aus. Tobi bringt den Film und wählt die Ausschnitte aus. Raphi stellt die Ankündigung ins 
Netz. Snacks und Getränke gibt es noch genug vorrätig, so dass niemand was besorgen muss.  
 
2) Flaschen und Harassen: 
Im Institut stehen Harassen und Getränke der FG rum. Diese müssen sortiert und entsorgt 
bzw. getrunken werden. Einige Flaschen wurden nach der Sitzung entsorgt, die Harasse wer-
den demnächst mit dem Auto zurückgebracht.  
 
3) Studiendauer-Text: 
Michael hat eine Variante verfasst, die alle bisherigen Varianten zusammenfasst. Sie heisst 
FG2! Mit dieser Version sind alle zufrieden. Sie ist jedoch noch nicht auf der Homepage er-
schienen... 
 
4) Stäheli Nachfolge: 
Die nächste Sitzung zu diesem Thema findet am 23.11.09 um 09.15 Uhr statt.  
 
5) Institutsfest:  
Als Termin wird der 18. Dezember festgelegt. Tobi tritt mit dem Institut in Verbindung um 
abzuklären ob dieses Datum ok ist. Bis zur nächsten Sitzung überlegen sich alle, was für Mu-
sik bzw. was für eine Band sie gerne am Fest hätten und bringen Vorschläge.  
 
 
Nächste Sitzung: Freitag 13. November, 16.15 Uhr, Café S.  
 
Protokoll: Anna 


